



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°334-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Afirman que concurso de directores y subdirectores tiene muchas falencias

El concurso de directores y subdirectores que lleva adelante el Ministerio de Educación, está trayendo serios problemas e incomodidad a directivos de Ugeles y al magisterio en su conjunto.

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local de la provincia de San Marcos, Manuel Santiago Espinoza Mendoza, expresó su malestar debido a que el Ministerio de Educación, no ha sacado todas las plazas a concurso, situación que está provocando reacción en algunos docentes.

Dijo que en la provincia de San Marcos se han publicado solo 13 plazas, en los niveles de inicial, primaria y secundaria; y se desconoce el motivo porque el MINEDU, no ha tenido en cuenta la información que se remitió el año pasado, con el consolidado de plazas.

Otro de los problemas es que se están convocando a concurso, aquellas plazas que están cubiertas por docentes que ocupan estos puestos por evaluación.

Ante estos casos, la UGEL San Marcos, ha enviado un documento al Ministerio de Educación, pidiendo explicación, porque no se han considerado todas las plazas para cargos de directores y sub directores.

El funcionario, informó además que en aras de despejar dudas y algunos malos entendidos, mañana viernes se informará al Sute y todos los maestros, los pormenores del proceso de concurso a cargos directivos en las instituciones educativas.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de octubre de 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**